

## Acta 25/2023

En la localidad de La Juanita el día 13 de diciembre de 2023, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 10:30.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera, Diego Machado y Otto Riera, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel orden del día.

Inicia la sesión con la presencia en sala del Director de Descentralización Abayubá Galeano, la funcionaria Soledad Alaggia, el Director de Unidad de Patrimonio Andrés De León, la Lic. Viviana Rojas por Dirección de Turismo y la funcionaria Paula Sosa por área Administrativa del Municipio.

Comienzan realizando un repaso de los proyectos de eficiencia energética desarrollado en el departamento a través de fondos concursables del Ministerio de Industria Energía y Minería (MIEM).

Se trata sobre la segunda fase del proyecto de cartelería turística digital que ahora busca proporcionar información a las personas con discapacidad visual mediante el tacto de estructuras tridimensionales y material auditivo.

Refieren a las locaciones ya planteadas con anterioridad, y tratan sobre elementos de flora y fauna de los ecosistemas que se podrían replicar para brindar una experiencia más interactiva y detallada.

Diego Machado refiere a los orígenes de José Ignacio como pueblo pesquero y la vinculación permanente del poblado hasta hoy día con el mar, siendo uno de los principales elementos de identidad turística territorial. Refiere a la importancia de que esa información pueda de alguna manera ser trasmitida a través de alguno de los diseños.

Evalúan sobre las posibles ubicaciones para la instalación, en lo que podría ser un centro de interpretación, viabilidad de espacios cerrados, mantenimiento necesario, capacitación en la atención al público y demás asuntos vinculantes.

Siendo la hora 12:05 se retira Director de Descentralización Abayubá Galeano, la funcionaria Soledad Alaggia, el Director de la Unidad de Patrimonio Andrés De León, la Lic. Viviana Rojas por Dirección de Turismo y la funcionaria Paula Sosa por área Administrativa del Municipio.

### Exposición del Alcalde.

Comienza informando que se está trabajando con motoniveladora en arreglos de calles internas en La Juanita, Arenas de José Ignacio y camino vecinal próximo a escuela rural nro. 41.

Gran parte del personal disponible continúa trabajando en el parque municipal “La Comisaría Vieja” ultimando detalles para el festival “La vuelta al pago”. Manifiesta

que el principal problema a resolver se centra en la conexión eléctrica del lugar, agrega que a días del festival aún no se ha podido hacer presente el Director de electromecánica, lo que ha dificultado y comprometido los plazos.

Se intenta avanzar con zanjeado y tendido de cableado mientras se aguardan novedades. No se descarta utilizar grupos electrógenos como alternativa.

Comunica que en la jornada de mañana la banda departamental estará brindando su clásico concierto de navidad en Plaza de Garzón y se realizará el encendido del árbol navideño.

Refiere a quejas de una vecina en La Juanita por el ruido de las maquinas que estaban realizando mantenimiento de calles y levantamiento de podas entorno las 07 de la mañana. Explica que se da en el marco de actividades de rutina y que es preciso intensificar los trabajos, previo al periodo de mayor afluencia de público durante el año.

Javier Falco consulta por situación de lobos marinos muertos en la costa.

El alcalde informa que en la mañana de la presente jornada se retiraron dos ejemplares más, siguiendo con lo dispuesto ante la situación de influenza aviar.

Da por finalizada su exposición.

### **Exposición de los Concejales.**

Toma la palabra el concejal Diego Machado hace referencia al evento Feria Gastronómica desarrollado en plaza José Ignacio. Como uno de los integrantes de emprendimientos gastronómicos que fueron partícipe, desea solicitar las disculpas correspondientes por el estado en que quedó el lugar. Explica que el armado de estructuras y la concurrencia de muchas personas, un estimado de 2500, ocasionó trillado en el césped, ruptura de plantas y generación de pozos.

Trasmite que visualizado esto, se evalúa un diseño de armado diferente a futuro donde se cambiaría, entre otras cosas, la ubicación del DJ para así minimizar al mínimo posible la afectación del espacio público.

Independientemente de ello manifiesta que el evento fue un éxito, no se registraron robos ni otro tipo de incidentes.

Agradece al Municipio y a la empresa encargada de la limpieza de espacios verdes que trabajó de manera destacable durante y posterior al evento.

Por otra parte solicita se informe el listado de temas que se desea comunicar a la población en la próxima instancia de espacio radial contratado por el Municipio. Da por finalizada su exposición.

El resto de concejales, manifiestan no tener exposición que realizar en la oportunidad.

### **Se tratan los expedientes del día.**

2021-88-01-08600 – Davila Diego – Obra nueva por decreto 4026

- 2023-88-01-14321- Fraccionamiento Laguna Escondida – Sanitaria padron 27-980
- 2023-88-01-17960 – Moreno Rosario – Obra nueva – decreto 4053/2022
- 2023-88-01-20253 – Padre Nelson Leonel Durante – Aniversario de capilla san Benito – 22 de diciembre de 2023-
- 2023-88-02-00737 -Junta Deptal. Maldonado – Comunicación de nuevas autoridades noviembre 23-noviembre 24.
- 2023-88-02-2023- Junta Deptal. Maldonado – Exposición “A 40 años de un rio de libertad, recordamos y proyectamos”
- 2023-88-01-20860 – Ana Aguerrebere – Salón para exposición en Pueblo Garzón.

Siendo la hora 13:00 finaliza la sesión.



  
NAZARENO LAZO  
ALCALDE  
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO

  
MARGARITA RUIZ  
FICHA 5584 -